

Faut-il s'étonner après cela si les hommes sérieux sont rares ?

Amas terram, terra es, dit St-Augustin.

Si vous vous nourrissez de terre, vous êtes fait de terre.

L'écolier qui se nourrit de niaiseries est un écolier fait de niaiseries, un écolier *niais*, niais aujourd'hui, niais demain, niais toujours.

Si donc nous voulons arriver à quelque chose un jour, au point de vue intellectuel, il faut que l'esprit sérieux tienne une large place dans notre vie d'écolier.

Disons-nous donc une bonne foi pour toutes : "*Je veux faire un homme*," et agissons en conséquence, non pas demain, mais aujourd'hui. F. A. B.

QUESTIONS DE DECLAMATION

(Pour l'Étudiant)

VI. Que représentent les bêtes de La-fontaine ?

Ma réponse sur la fable " Le Loup et le chien, " a suscité, je pense, cette dernière question. Il serait très long de donner une réponse complète à cette question d'interprétation. Je donnerai seulement ce que représentent le plus généralement les principaux animaux mis en scène par le bonhomme.

Le lion, c'est le roi.

Le renard, — le courtisan.

L'ours, — le hobereau, le rustre noble.

Le loup, — l'aventurier, coureur, voleur, malheureux et méchant.

Le singe, — le charlatan des foires.

L'âne, — le sot, têtu, indocile, sourd aux cris, aux coups, aux prières, mais en demeurant bonne créature.

Les chèvres, — les dames, gentilles, propres, capricieuses, entêtées et vaines.

Le mouton, — le peureux, tendre et bon,

Le pourceau, — l'hidalgo d'Espagne, lâche, et d'humeur peu pratique.

Le hibou, — le philosophe, orgueilleux et misanthrope.

Le chat, — le fripon, hypocrite.

La tortue, — la bonne femme, un peu vaniteuse, mais rusée.

La belette, — l'esprit scélerat.

Le lapin, — le gai compère.

La grenouille, — la sottie envieuse.

La fourmi, — la ménagère.

Et le reste.

DENIS RUTHBAN.



LE ROI DU NORD

La patrie canadienne-française pleure, en ce moment, l'un de ses fils bien-aimés, Mgr Labelle, curé de St-Jérôme.

Le curé de St-Jérôme a grandi la famille canadienne-française en Amérique. Ce n'est que plus-tard que l'on entendra bien l'étendue de son œuvre.

Mgr Labelle a fait grand, à l'étranger, le nom de notre race.

Laissons les détails à l'histoire.